

## COLLÈGE ROQUEBLEUE. Les 6èmes préparent les Jeux Olympiques



Les élèves très mobilisés.

L'une des deux classes de sixième du collège public de St Georges de Reintembault a été sélectionnée pour participer au projet « classes olympiques » organisée par le CDOS (Comité Départemental Olympique et Sportif de l'Ille et Vilaine) : 2016 étant une année olympique, les 21 élèves de 6ème B vont travailler de façon transdisciplinaire sur l'Olympisme et ses valeurs tout au long de l'année.

En effet, en Géométrie, les élèves travaillent sur les anneaux olympiques, en Histoire, ils étudient l'histoire des JO, en Education Musicale et Français, ils doivent écrire leur propre hymne olympique, en Arts Plastiques, ils vont créer des drapeaux et des tee-shirts à partir de leur emblème et en EPS, ils travaillent sur les valeurs du sport : le respect des règles et des adversaires, le fair-play

et l'acceptation des différences.

Dans le cadre de ce projet, la classe est également en contact avec une athlète de haut niveau originaire de Bretagne, en voie de qualification pour les JO de Rio en Rugby à 7 (Lenaïg Corson) qui est la marraine de l'opération. Les élèves ont préparé et lui ont envoyé un questionnaire afin de se rendre compte des efforts coûteux en temps et en énergie pour atteindre ce niveau-là.

« On communique par l'intermédiaire d'un blog spécifique à la classe. Les élèves ont eu le plaisir de voir la semaine dernière que Lenaïg leur avait répondu individuellement. C'est important que les élèves se rendent compte que tout résultat nécessite un minimum d'effort mais aussi que les efforts sont souvent

gratifiants ! », expliquent les enseignants.

Une rencontre avec un athlète paralympique est aussi prévue afin de les sensibiliser au handicap.. Cette année olympique se conclura en juin par une « journée olympique », qui rassemblera les 7 classes sélectionnées à Rennes. Il y est prévu le cérémonial olympique (cérémonie d'ouverture avec défilé des délégations et leurs portedrapeaux), des épreuves sportives olympiques (rugby à 7), paralympiques (course en aveugle), antiques (saut en longueur sans élan) et régionales (jeux bretons).

▲ Les élèves présenteront leur travail lors de la journée portes ouvertes qui se tiendra le samedi 5 mars de 9h à 12h30.